

	<p>Objekt: Medaille auf die Silberhochzeit von König Karl und Königin Olga von Württemberg</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Münzkabinett, Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen</p> <p>Inventarnummer: MK 12988</p>
--	--

## Beschreibung

Im Jahr 1871 konnte das württembergische Königspaar - König Karl und Königin Olga aus dem Hause Romanow - Silberhochzeit feiern. Christian Schnitzspahn wurde beauftragt, auf diesen Anlass eine Medaille zu fertigen. Sie sollte an Mitglieder der russischen Zarenfamilie und an Mitglieder des Hauses Württemberg sowie an die Teilnehmer der Feier des Ehejubiläums ausgegeben werden. Von dieser Medaille wurden gut 700 Exemplare geprägt: 25 in Gold, 265 in Silber und 408 in Bronze.

Auf ihrer Vorderseite sind die Köpfe von König Karl und Königin Olga nebeneinander nach rechts dargestellt. Die Rückseite zeigt das gekrönte russisch-württembergische Allianzwappen.

[Matthias Ohm]

## Grunddaten

Material/Technik:

Gold

Maße:

D. 50 mm, G. 85,5 g

## Ereignisse

Hergestellt

wann

1871

wer

Christian Schnitzspahn (1829-1877)

wo

Wurde abgebildet (Akteur)	wann	
	wer	Karl von Württemberg (1823-1891)
	wo	
Wurde abgebildet (Akteur)	wann	
	wer	Olga von Württemberg (1822-1892)
	wo	
[Person- Körperschaft- Bezug]	wann	
	wer	Haus Württemberg
	wo	

## Schlagworte

- Doppelporträt
- Ereignismedaille
- Medaille
- Porträt
- Silberhochzeit

## Literatur

- Klein, Ulrich und Raff, Albert (2010): Die württembergischen Medaillen von 1864-1933 (einschließlich der Orden und Ehrenzeichen). In: Süddeutsche Münzkataloge, Bd. 12, S. 51f, Nr. 25
- Landesmuseum Württemberg (2006): Königreich Württemberg. 1806 - 1918. Monarchie und Moderne, Ausstellungskatalog Landesmuseum Württemberg. Ostfildern, S. 146, Nr. 190
- Landesmuseum Württemberg (2013): Im Glanz der Zaren. Die Romanows, Württemberg und Europa, Ausstellungskatalog. Stuttgart, Kat. Nr. 588, S. 286